



El Alcalde de Villafranca, Ramón Ropero, felicitaba a todos los mayores de la barriada y de fuera de ella en el Día Internacional de los Mayores, y pedía disculpas como dirigente del PSOE por “el espectáculo” que lamentablemente su partido está dando a nivel de España. Felicitaba a todos los miembros de la directiva de la barriada del pilar, por el respaldo de los socios pese a las dificultades, y recordaba que esto no es una comida, sino una convivencia. Agradecía a Manuel Cuellar, el Director del Colegio El Pilar, que siempre está disposición para la asociación vecinal.

Para finalizar, Ramón Ropero, incidía en señalar que “esto no es una comida, esto es una convivencia, porque en este barrio se convive todos los días, y sufrimos las dificultades de nuestros vecinos y disfrutamos con sus alegrías. Por eso la gente no falta”.